

Campoo

Más de 160 especies de setas fueron recogidas durante el fin de semana

Importante éxito de participación en las III Jornadas Micológicas Vallucas

A. QUEIMADELOS. Polientes

El Ayuntamiento de Valderredible, en su apuesta por actividades saludables de contacto con la naturaleza, organizó una recolección de setas el pasado fin de semana donde se recogieron 160 especies diferentes. Aprovechando todos los recursos que la naturaleza de este valle proporciona a la población, los alum-

nos del colegio Virgen de la Velilla de Polientes colaboraron en la realización de las jornadas a través de la elaboración de dibujos micológicos los más pequeños, y de la elaboración de trabajos de investigación plasmados en juegos y maquetas los mayores, dibujos y trabajos que formaron parte de una exposición micológica.

El alcalde de Valderredible, Fernando Fernández, presentó el pasado sábado las III Jornadas Micológicas Vallucas. "Se trata", afirmó el regidor, "de una actividad de gran potencial en el valle, como se muestra en estas jornadas con la recolección de más de 160 especies diferentes de setas, algunas de ellas de gran calidad culinaria".

"Es por ello", continuó, "que desde el Ayuntamiento se apuesta por este tipo de actividades saludables, de contacto con la naturaleza y propias del municipio. Es importante aprovechar todos los recursos que la naturaleza de este valle nos proporciona". En esta línea, los alumnos del colegio Virgen de la Velilla de Polientes colaboraron en la realización de las citadas jornadas a través de la elaboración de dibujos micológicos y de la elaboración de trabajos de investigación plasmados en juegos y maquetas que formaron parte de la exposición micológica. Expertos de la Sociedad Micológica Cántabra fueron los que se encargaron de la catalogación y clasificación de



Numerosas personas participaron en la degustación de las setas.

A. QUEIMADELOS

los diferentes ejemplares para la exposición. José Luis Alonso, socio fundador de la misma, disertó, en una amena charla, sobre *Los hongos en la Naturaleza*, dejando claro que

ante cualquier duda sobre el ejemplar que se recolecta lo mejor es dejarlo donde está. En estas jornadas, como no podía ser de otra manera, se realizó una degustación gas-

trónica a través de la que se plasmó uno de los grandes potenciales de esta actividad, pues todos los asistentes coincidieron en la exquisitez de los manjares degustados.

La III Marcha por los Pueblos de Campoo resultó muy animada

A. Q. Villar

Una nueva actividad fue programada con éxito por el Grupo de Montaña Pico Liguardi y la Asociación Cultural de Villar que organizaron la tercera edición de la clásica marcha por los Pueblos de Campoo de Suso. Las excelentes condiciones climatológicas que disfrutaron los caminantes durante toda la jornada, hizo que la del sábado fuese toda una actividad social y deportiva, en la que repitió de nuevo y a nivel particular el diputado por el Partido Popular de Cantabria José Joaquín Martínez Sieso, acompañado por el presidente de la Asociación Cultural de Villar y representantes de varias juntas vecinales del Ayuntamiento. Este año se programó una marcha de dificultad media con laderas y montañas suaves, por lo tanto apta para todas las edades y



Unas sesenta personas disfrutaron de la III Marcha por los Pueblos de Campoo.

A. QUEIMADELOS

condiciones físicas. Partiendo de Villar se dirigieron a los pueblos de Abiada, Entrambasaguas, Mazandrero, La Población, Suano, Salces y Fontibre. En esta localidad cogieron fuerzas y se tomaron un respiro an-

tes de proceder a la segunda etapa del recorrido visitando las localidades de Argüeso, La Serña, Soto, Ormas, Proaño y regresando a Villar. De ahí los participantes se trasladaron al restaurante La Casuca, de Ria-

ño, para comer. Nueva actividad programada con éxito por el Grupo de Montaña Pico Liguardi y por la Asociación Cultural de Villar, que con más de ciento treinta socios, realizaron una actividad muy importante.

Críticas a la falta de ordenanza de las antenas de telefonía

A. Q. Reinosa

La agrupación Ecologistas en Acción señala en un comunicado que "transcurridos siete meses desde que el Ayuntamiento de Reinosa acordó en pleno, y por unanimidad de sus miembros, la redacción de una ordenanza municipal reguladora de la instalación de nuevas antenas de telefonía, sigue sin cumplimentarse dicha resolución y no hay indicios que permitan aventurar que exista voluntad de hacerlo. Dicho acuerdo estaba precedido por un incidente, como otros muchos, de la instalación ilegal y clandestina de una antena que motivó una fuerte movilización social en circunstancias que se han convertido en muy habituales".

Rechazo de las comunidades

"El fuerte rechazo de las comunidades de propietarios a albergar o convivir en las cercanías con este tipo de equipos ha motivado que los emplazamientos elegidos se rijan más por el sentido de la oportunidad (allí donde les dejan) que por razones técnicas y, desde luego, sin el más mínimo criterio a la hora de minimizar sus posibles efectos sobre la salud o impacto paisajístico. Por ello no puede extrañar que la Confederación de Asociaciones de Vecinos estime que el 95% de las antenas están mal ubicadas".

"Los ayuntamientos tienen amplias competencias en salud pública, urbanismo, protección del medio ambiente, patrimonio histórico, protección civil y de incendios, y por tanto también tienen una enorme responsabilidad en el adecuado y ordenado despliegue de estas antenas y que no es compatible con la actual situación de clandestinidad y nocturnidad que percibimos los ciudadanos".

Alarma social

"Todo ello justifica la actual situación de alarma social y demanda a las administraciones para que pongan orden y que atiendan no sólo a los intereses de las grandes corporaciones telefónicas. Estamos en periodo preelectoral y en momentos de elaboración de programas y promesas, esperemos que, con la debida participación social, la ordenanza municipal reguladora de las antenas de telefonía móvil de Reinosa esté concluida antes de terminar esta legislatura para que ningún candidato a la alcaldía tenga que incorporarla en su programa. Fundamentalmente porque con ello se cumpliría la legalidad y dignificaría a nuestros representantes y a la institución que representan", concluye Ecologistas en Acción.